

Gartenbauverein startet in die Saison

04.05.2023 17:53

Gartenbauverein startet in die Saison



Egglham. Mit einer großen Pflanzentauschbörse im Biergarten des gemeindeeigenen Gasthauses Baumeister hat der Obst- und Gartenbauverein das Frühjahr eingeläutet. Bei herrlichem Sonnenschein kamen Dutzende von Besucherinnen und Besuchern, um sich aus dem reichhaltigen Angebot etwas Passendes auszusuchen. Mit von der Partie war auch Kettensägenschnitzer Christian Deisböck aus Künzing, der mit einem ganzen Anhänger voller hölzerner Tierfiguren angereist war. In der Gaststube hatten Vorsitzende Christine Straßer und ihre fleißigen Helferinnen die Tische für Kaffee und selbstgebackenen Kuchen eingedeckt. Einer kleinen Stärkung im Anschluss an die Pflanzentauschbörse stand somit nichts mehr in Wege. – rs/Foto: Sterr